La Diputación Provincial reserva un millón de euros para el tercer hospital de Málaga

:: E. P.

MÁLAGA. La Diputación Provincial ha aprobado una modificación presupuestaria de 3,8 millones para infraestructuras y equipamientos. Asimismo, ha reservado 14 millones de euros del remanente de tesorería de 2018 para un nuevo plan de inversiones en los municipios y un millón de euros para el futuro tercer hospital de Málaga, según dijo el presidente del entesupramunicipal, Francisco Salado, que compareció para anunciar esas cuestiones con la portavoz de Ciudadanos en la institución, Teresa Pardo.

Esa reserva de 15 millones permitirá afrontar un Plan de Inversiones Financieramente Sostenibles cuyo destino decidirá la próxima Corporación provincial que se constituya después del 26 de mayo. Salado aseguró que tanto el PP como Cs «somos partidos de fiar», destacando que se deja esta reserva para el próximo mandato: «Siempre mirando el futuro y no hipotecándolo».

El presidente de la Diputación se refirió a la «buena gestión económica» del equipo de gobierno del PP que ha permitido liquidar la deuda de 300 millones «heredada en 2011», con una Diputación entonces «totalmente quebrada». «Hemos hecho los deberes y seguimos dando la oportunidad a los municipios para seguir construyendo infraestructuras y dando servicios», puso de manifiesto Salado.

Por su parte, Teresa Pardo afirmó que el acuerdo entre PP y Cs para el reparto del remanente «beneficia a la provincia, a los pueblos y a la ciudadanía». Pardo destacó que la Diputación se deja «más saneada» que en 2011 y con los deberes «hechos a presente y a futuro».